
5 Pièces

163 m²

Réf. 85250165

1 300 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Découvrez  cette  villa  unique  qui  bénéficie  d'une  tranquillité  absolue  et

offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer  depuis  chaque  pièce.  Au

rez-de-chaussée,  un  vaste  séjour  de  57  m²  et  une  cuisine

indépendante  s'ouvrent  sur  une  grande  terrasse,  parfaite  pour

contempler  ce panorama à couper  le  souffle.Le rez-de-jardin  accueille

quatre chambres spacieuses, agrémentées de deux salles de bains et

d'une salle de douches, dont deux chambres ont accès à une terrasse

généreuse.À  l'extérieur,  une  piscine  bordée  d'un  espace  détente

paisible  permet  de  profiter  pleinement  de  cette  vue  exceptionnelle.Ce

bien est ...

Discover  this  unique  villa,  which  enjoys  absolute  tranquillity  and  uninterrupted  sea

views from every room. On the ground floor, a vast 57 m² living room and separate

kitchen  open  onto  a  large  terrace,  perfect  for  contemplating  the  breathtaking

panorama.The  garden  level  is  home  to  four  spacious  bedrooms,  with  two

bathrooms  and  a  shower  room,  two  of  which  have  access  to  a  generous

terrace.Outside, a swimming pool bordered by a peaceful relaxation area allows you

to take full advantage of the exceptional views.The property is complemented by a

garage and parking spaces.Some renovation work is ...

LUXURY BY BLUE
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